



Freitag, 4. Oktober 2024

### ■ Tauschen statt kaufen Tauschbox eröffnet

**Bocholt** (pc). Am vergangenen Wochenende wurde die neue Tauschbox im Friedhofsviertel eröffnet. Zahlreiche Anwohner des Viertels fanden sich am Quartiertreff ein, um das neue Angebot kennenzulernen. Begleitet wurde die Eröffnung von einem bunten Programm mit Kaffee, Kinderschminken und Spielstationen für Kinder und Jugendliche.

#### Nachhaltigkeit in der Nachbarschaft

Die Tauschbox ist Teil des Projekts „Tauschen statt kaufen“ und soll den nachbarschaftlichen Austausch von Haushaltsgegenständen, Kleidung, Spielzeug und Pflanzen fördern. Ziel ist es, Nachhaltigkeit zu fördern und den Zusammenhalt in der Nachbarschaft zu stärken. Nicht mehr be-

nötigte Dinge können in die Tauschbox gelegt und von anderen kostenlos mitgenommen werden. Neben dem praktischen Nutzen soll die Tauschbox auch den Dialog zwischen Menschen verschiedener Generationen und Kulturen fördern. Begleitet wird die Tauschbox von Aktivitäten wie Reparaturworkshops, Upcycling-Projekten und Bastelnachmittagen, die das Quartier weiter beleben sollen.

„Ich hoffe, dass Sie alle das Angebot rege nutzen werden“, sagte Bocholts stellvertretende Bürgermeisterin Elisabeth Kroesen. Sie lobte das Engagement der Anwohner. Auch Franz-Ludwig Blömker, Vorsitzender der Bundesarbeitsgemeinschaft Seniorenbüros (BaS), betonte die Bedeutung der Tauschbörse als Ort der Begegnung.